

gion véritable, et il l'embrasse de tout son cœur. S'étant fait instruire des dogmes chrétiens, après quelques jours, à la joie universelle des habitants de Rome, il fut purifié dans le saint baptême. »

III. — « Il convenait que la tendresse toute maternelle de Marie, qui s'était manifestée avec tant de puissance et de libéralité par le moyen de la sainte Médaille, ne fût pas oubliée, et en même temps, que le culte du peuple chrétien pour l'Immaculée-Conception prit de nouveaux accroissements. Pour atteindre ces fins, le Siège apostolique a voulu que, comme cela avait déjà été concédé pour le Rosaire et pour le scapulaire du Mont-Carmel, une fête particulière fût célébrée chaque année en mémoire de cette apparition de la très sainte Mère de Dieu et de sa sainte Médaille. Aussi, après avoir fait examiner avec le plus grand soin tous ces faits par la Sacré-Congrégation des Rites, sur l'avis favorable qui lui en a été donné, Léon XIII, Pontife suprême, a autorisé la Société des prêtres de Saint-Vincent de Paul, toujours fidèle aux traditions de son saint Fondateur dans la profession et le culte de la Conception-Immaculée de Marie, à célébrer un office et une messe de la manifestation de la bienheureuse Vierge Immaculée. Pareille faveur est accordée à tous les Evêques et aux familles religieuses qui en auront fait la demande. »

La Bienheureuse Marguerite-Marie

Et les âmes du Purgatoire

CŒUR Marguerite, priait un jour pour deux personnes de grande considération dans le monde, qui venaient de mourir, elle apprit que l'une d'elles était condamnée pour plusieurs années aux peines du purgatoire, et cela, malgré les services soennels, et le grand nombre de messes qu'on célébrait pour elle, toutes ces prières et suffrages étant appliqués par la divine justice aux âmes de certaines familles de ses sujets, qui avaient été ruinées par son défaut de charité et d'équité, et parce qu'il n'était rien resté aux survivants de ces pauvres gens, afin de seire prier Dieu pour eux après leur mort.